



# SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

---

## **Antragsteller**

Tamara Randlshofer  
Sebastian Kratzer

## **Fraktionsmitglieder:**

Brigitta Bacak  
Reinhard Bernsdorf  
Thomas Hampel, Fraktionssprecher  
Sebastian Kratzer  
Marianne Langer, stellv. Fraktionssprecherin  
Tamara Randlshofer

München, 24.02.2016

## **Umgestaltung der Ampel Lochhausener Str. / Sumpfmeisenweg**

### **Antrag:**

Der Bezirksausschuss 22 fordert die Landeshauptstadt München auf:

- einen Diagonal-Grünpfeil für Linksabbieger in Fahrtrichtung Gröbenzell anzubringen
- weitere Möglichkeiten, den Verkehrsfluss zu verbessern (z.B. Verlängerung der Grünphase), zu überprüfen.

### **Begründung:**

Die Lochhausener Straße ist gerade zu Stoßzeiten stark mit Verkehr belastet. In beiden Fahrtrichtungen bilden sich an den Ampeln oft lange Rückstaus. Die Kreuzung am Ortseingang, an der Ecke zum Sumpfmeisenweg, ist besonders belastet, da dort aus beiden Richtungen Fahrzeuge nach Aubing abbiegen.

Für Fahrzeuge, welche von Osten kommend in Richtung Aubing abbiegen wollen, ist zum Beispiel oft nicht ersichtlich, ob die Fahrzeuge aus Richtung Gröbenzell bereits Rot haben. Diese Übersicht könnte durch einen Diagonal-Grünpfeil sichergestellt werden. Für Linksabbieger aus dem Sumpfmeisenweg ist bereits ein solcher Diagonal-Grünpfeil vorhanden.

Generell wäre es wünschenswert die Verkehrssituation an dieser Kreuzung besser zu regeln, da es für alle Verkehrsteilnehmer oft zu längeren Wartezeiten kommt.

Für die SPD-Fraktion

Tamara Randlshofer  
Sebastian Kratzer